

衛隊員がおられます。飛行開発実験団や、第四高射群（饗庭野分屯基地の本部）、その他自衛隊岐阜病院などで構成をされています。基地は市の中心部にあり、都市基盤整備上の制約、航空機騒音による政策への阻害等の影響を及ぼしており、地域にとつて大きな課題となっています。

しかし、市は快適な生活環境を望む住民要望と、基地の円滑で安定的な使用を求める国との要請を、どのように調和し共存していくか、



饗庭野基地対策特別委員会

委員長 大森 六己

10月9、10日に航空自衛隊岐阜基地と岐阜県各務原市で研修視察を行いました。岐阜基地は、各務原市域の中央にあり面積が4km<sup>2</sup>、

基地があることによるマイナス要素に対し行政として何ができるかが重要だという姿勢でした。基地としても、航空祭や盆踊り大会、

地域婦人層への見学会、運動場の一部を開放されるなど、市民と交流し理解を深めるよう取り組んでおられます。また、市と基地は消防相互援助協定書を取り交わされ、火災等の際には自衛隊員が大きく貢献されております。

行政改革特別委員会

委員長 宮内英

本委員会は去る10日  
17日に会議を開きまし  
た。

執行部に説明を求めました。

21年度に本庁へ移行する15の支所業務や支所等の移設について説明があり、委員からは主に支所や部の移設に対して具体的なプラン

概要が示された

を提示し、地域審議会に諮問するなど、市民団線で進めるることを求

革プラン第2期案および指定管理者制度運用指針

執行部に説明を求めるとした。

# 特別委員会

地を視察  
の取組みを研修

成21年1月30日

1議案について審査を行いました。

信用保証料を助成する制度を利用した副資預算が計上されました（2千8百万円）。また、6月に制定された企業活動支援条例に基づき、雇用増進図るため前1年間で内従業員を雇用され企業に対して交付する奨励金を追加計上さ

審査では、極めて厳しい経済情勢の中、努力をされている市内事業者を支援する助成制度を評価し、市の迅速な対応を求めたほか、病院用地の購入にかかる経費についていろいろな意見が出されました。慎重審議の結果、一般会計補正予算案は「賛成多数」で可決すべきものと決定しました。

◆市内経済の緊急支援対策などを補正 委員長 駒井芳彦

委員長 駒井 芳彦

This site plan illustrates the layout of the new hospital building complex. The main building, labeled "新病院" (New Hospital), is shown in grey. To its left is the "南病棟" (South Building). A large parking area to the left of the main building is labeled "駐車場210台 (175台)" and "出入口". Another parking area to the right is labeled "駐車場127台 (92台)". A shaded area near the bottom right is labeled "A地区" and "B地区". Key points marked include "老健" (Older Adults Care), "約53m" (approx. 53m), "主出入口" (Main Entrance), "サービス" (Services), "救急" (Emergency), and "パリポート" (Pariboot). The plan also shows "県道高島停車場線" (Kōdo Kōshima Tōsha-jin) and "大溝城跡" (Ooguchi Castle Site). Elevation markers like 86.7, 86.6, 86.1, 85.9, 87.2, and 87.5 are indicated along the perimeter.

上図のうち、A地区・B地区は文化財としての  
遷域遺跡の保全範囲

高島病院効率特別委員会

委員長 柴原 忍

損金がある厳しい状況に変わりはなく、さらなる改善努力を求めるものであります。

また、平成22年度に着工予定である新病院の建設配置計画について、執行部からは、文化財価値の高い大溝城遺跡周辺を保全すると、周辺の景観を療養環境に生かすこと、病院への2方向からの進入路を確保する必要性から、新たに駅前駐車場および隣接する農地を用地取得する計画が示されたものです。この件は今期定例会の補正予算でも審議されたものですが、委員会では、大溝城遺跡周辺の保全整備の方向性と病院配置との関連を中心に審査を行いました。

今後、新病院の整備が市民理解のもとに進められ、市民に安心を与える病院として運営されれるよう強く求めたものであります。